

CAP AU SUD POUR LUC-ARTHUR VEBOBE, RAPHAËL DESROSES ET DERRICK OBASOHAN

Cap au sud pour les anciens Choletais. Luc-Arthur Vebobe (33 ans) s'est engagé avec Antibes, son club de cœur, de retour en Pro A. L'intérieur y retrouvera un autre ancien de CB, Raphaël Desroses. Par ailleurs, Derrick Obasohan (32 ans)

rejoint également les bords de la Méditerranée. L'ailier américano-nigérian a signé à Monaco (N1), candidat à l'accession en Pro B. Il y sera coaché par un certain Savo Vucevic que les habitués de la Meilleraie n'ont pas oublié.



Georges Mesnager

Luca Vebobe rejoint les Sharks d'Antibes.